



Geldern, den 14.06.2023

Nr. 9 SJ:2022/2023

Liebe Eltern, liebe Erzieherinnen und Erzieher,

letzte Woche Mittwoch haben wir 14 Schülerinnen und Schüler aus der Berufspraxisstufe mit unserer Schulgemeinschaft im Rahmen eines Gottesdienstes und einer Feier in der Schule stimmungsvoll verabschiedet. Wir wünschen ihnen alles Gute für die Zukunft und hoffen sie zukünftig bei Schulfesten oder anderen Gelegenheiten wiederzusehen.

Mit großen Schritten nähern wir uns den Sommerferien, die in diesem Jahr in unserem Bundesland sehr früh beginnen.

Da der letzte Schultag dieses Jahr auf einen Mittwoch fällt (21. Juni), beginnt das neue Schuljahr an einem Montag (7. August). Traditionell begrüßen wir an diesem Tag wieder alle neuen Schülerinnen und Schüler, die als Quereinsteiger in unsere Schule kommen. Am Dienstag, 8. August feiern wir die Einschulung der Erstklässler. Wie in den letzten Jahren feiern wir in zwei Gruppen, da wieder viele Kinder bei uns eingeschult werden.

Unsere Schule wächst daher weiter. Deswegen freuen wir uns, dass wir zu Beginn des nächsten Schuljahres unseren Erweiterungsbau beziehen können. Vier Mittelstufenklassen und drei Unterstufenklassen werden dort einziehen. So kehrt auch die Mittelstufe 3 vom Liebfrauen-Berufskolleg zurück. Wir freuen uns sehr, dass wieder alle Klassen bei uns vereint sind, und bedanken uns sehr herzlich beim Berufskolleg für die Möglichkeit der Kooperation. Durch den Bezug der neuen Räume erhalten alle Klassen höchstwahrscheinlich einen Klassenraum mit separaten Nebenraum.

In den Sommerferien werden die Lehrkräfte die Umzüge und Einrichtung der Klassenräume durchführen. Ebenfalls zum Schuljahresbeginn soll der Schulhof fertig gestellt werden. So kehrt im neuen Schuljahr mit neu saniertem Schulhof, der Nutzung des Schwimmbades und der Turnhalle sowie des Erweiterungsbaus wieder mehr Normalität zurück. Die Sanierung wird aber mit der Renovierung des Verwaltungstraktes fortgesetzt.

Im zweiten Halbjahr des neuen Schuljahres möchten wir nach langer Zeit wieder ein Schulfest durchführen und hoffen auf zahlreiche Besucherinnen und Besucher. Selbstverständlich erhalten Sie zu Schuljahresbeginn wieder einen umfassenden Terminplan, damit Sie genügend Planungszeit für Ihre Familien erhalten.

Zum 1. Mai haben wir noch zwei neue Lehrerinnen begrüßen dürfen. Unter ihnen ist eine "alte Bekannte". Zudem konnten wir mit Frau Schiffer erstmalig eine Fachkraft für unser multiprofessionelles Team begrüßen. Natürlich möchten sich diese Personen Ihnen auch persönlich vorstellen (s. Anhang).

Wir bedanken uns bei Ihnen allen für die gute Zusammenarbeit und wünschen Ihnen und Ihren Familien eine schöne Sommerzeit.

Mit freundlichen Grüßen

gez. T. Hunck (Schulleiter)

R. Henke (stellv. Schulleiterin)

Liebe Eltern.

einige Eltern kennen mich sicherlich noch, da ich schon einmal an der Don-Bosco-Schule tätig war. Mein Name ist Angela Mascia. Ich bin Fachlehrerin für Sonderpädagogik und unterstütze das Kollegium der Don-Bosco-Schule wieder seit dem 1. Mai 2023. worüber ich mich sehr freue. Seit nun mehr als 30 Jahren bin ich in pädagogischen Arbeitsfeldern tätig und davon 20 Jahre im Schuldienst, Ich freue mich darauf, die Potenziale Ihrer Kinder zu fördern und sie in ihrem Schulalltag mit Freude zu begleiten und zu unterstützen.

Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit.

"Fröhlich sein, Gutes Tun und die Spatzen pfeifen lassen". Herzliche Grüße Angela Mascia







Liebe Eltern, Liebe Erziehungsberechtigten,

ich möchte mich Ihnen gerne vorstellen. Mein Name ist Kelly Schmitz. Im Rahmen meines Fachabiturs habe ich bereits von 2011 bis 2012 ein Praktikum an der Don-Bosco-Schule absolviert. Nun freue ich mich als Lehrerin wieder an die Schule zurück zu kommen und mit Ihren Kindern den schulischen Alltag vielfältig zu gestalten. Ich habe sonderpädagogische Förderung an der Universität zu Köln studiert und mein Referendariat im Mai 2023 erfolgreich beendet. Mit großer Freude schaue ich auf die neuen Aufgaben und auf eine tolle Zusammenarbeit.

Herzliche Grüße Kelly Schmitz

in unserer Schule gibt es nicht nur äußerliche Umgestaltungen, sondern auch innerhalb des Kollegiums gibt es einige Neuerungen. Ab dem 01. Mai 2023 wird es zu der Schulsozialarbeiterin eine Fachkraft für multiprofessionelle Teams geben und ich habe das große Glück diesen Bereich übernehmen zu dürfen.

Mein Name ist Tanja Schiffer und ich bin schon seit einigen Jahren als Vertretungslehrerin in den Berufspraxisstufen tätig. Meinen ersten erlernten Beruf "staatlich geprüfte Technikerin im Gartenbau" konnte ich viele Jahre als Ausbilderin, für sozial benachteiligte Kinder und Jugendliche bei dem SOS Kinderdorf in Kleve, ausüben. Vor einigen Jahren habe ich dann beschlossen meinen Wirkungskreis zu verändern und übte die Tätigkeit "Beraterin im Bildungswesen" aus. Gleichzeitig begann ich berufsbegleitend das Studium "Soziale Arbeit". Die beratende Tätigkeit hat mir sehr viel Spaß bereitet und ich konnte unter andere weitgreifende Einblicke in den Bereichen "Übergang Schule/Beruf" und KAOA gewinnen. Mittlerweile darf ich schon einige Jahre an unserer schönen Schule tätig sein und stehe kurz vor dem Abschluss "Bachelor of Arts". Als Fachkraft für multiprofessionelle Teams werde ich zu einem Teil bei dem Übergang Schule/Beruf unterstützen. Beispielweise werden Kontakte zu Betrieben hergestellt, bei der Berufswahl unterstützt und die Schüler während der Praktika begleitet. Ebenso wie die Ermittlung der beruflichen Perspektive gehört die Unterstützung und Beratung der Erziehungsberechtigten, wie auch die Netzwerkarbeit zu meinen Bereichen. Während der Schulzeit werde ich weiterhin einen Arbeitsbereich übernehmen und im kommenden Schuljahr Einheiten im Trainings- und TEACCH-Raum anbieten.



